

## Meditation

Eben erst  
sind wir bei der Krippe angekommen.  
Eben erst  
haben wir staunend das Wunder gesehen.  
Eben erst  
haben wir voll Freude gejubelt.

Und nun, Herr,  
sollen wir gehen dich zu bezeugen.  
Nun sollen wir den Menschen sagen:  
Gott ist mit uns!  
Nun sollen wir standhaft sein und mutig,  
sollen uns nicht mundtot machen lassen  
von denen, die dir nicht glauben.

Gott ist mit uns  
Er erfüllt uns, wie Stephanus,  
mit Glauben und Heiligem Geist.

Er schenkt Kraft und Mut,  
er ist Weg und Ziel.  
Ihm dürfen wir vertrauen.

Gott ist mit uns -  
seit Weihnachten  
wissen wir das neu.